

# #WissenMachtStark

„Interreligiöse Diskurse bedeuten für mich eine notwendige Voraussetzung, dass der gesellschaftliche Zusammenhalt in unserem Land auf Dauer bewahrt werden kann. „Kein Weltfrieden ohne Religionsfrieden“ so hat es der jüngst verstorbene Theologe Hans Küng einmal treffend formuliert. Dieser Ansatz muss im Kleinen, in unseren eigenen interreligiösen Beziehungen beginnen. Solide Grundlagenforschung und ein entsprechender Wissenstransfer sind dabei unerlässliche Zutaten, um unsere sich religiös ausdifferenzierende, offene Gesellschaft zukunftsfest aufzustellen.“



**Dr. Philipp W. Hildmann**  
**Hanns-Seidel-Stiftung e.V.**  
**Leiter des Kompetenzzentrums**  
**Gesellschaftlicher Zusammenhalt und**  
**Interkultureller Dialog**  
**Mitglied im BaFID-Kuratorium**